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「19秒・点滅ふくめ23秒」に改善！「19秒・点滅ふくめ23秒」に改善！

　　　車の渋滞時は、歩行者用が
　　　短くなる「車優先」？

　
驚
き
で
し
た
。こ
の
信
号
は
、五
香

十
字
路
な
ど
車
渋
滞
時
は
、歩
行
者

青
が
自
動
制
御
で
短
く
な
り
、最
短

で
11
秒
〜
最
長
20
秒(

点
滅
除
く)

。

歩
行
者
の
青
時
間
は
短
く
制
御
さ
れ

る「
車
優
先
」道
路
に
な
っ
て
い
た
の

で
す
。

　
要
請
を
う
け
す
ぐ
に
現
地
調
査
し

た
警
察
署
は
、さ
す
が
に
短
い
と
認

め
約
２
秒
延
長
。さ
ら
に
平
田
市
議

は
こ
の
問
題
を
市
議
会
で
質
問
、み

わ
県
議
は
県
警
本
部
に
重
ね
て
要

請
。警
察
は
、２
度
目
の
現
地
調
査
を

行
い
、と
う
と
う
昨
年
12
月
12
日
か

ら
は
、車
優
先
の「
自
動
制
御
を
解

除
」し
、「
常
時
19
秒・点
滅
含
め
23

秒
」へ
と
改
善
し
ま
し
た
。

　あきらめずに、声をあげて良かった！住民の切実な声と、日本共産党支部や
議員の努力が、警察行政を動かしました。「少し、長くなりましたね」と歩行者
や、左折しづらかったと言うドライバ一からも、喜びの声が寄せられています。
　今年４月１９日には、住民と党支部、平田市議みわ県議らが署に出向き、謝
意を述べつつ、まだ渡り切れない市民のための「思いやりボックス」(ボタンで
青延長可能)設置を要望。県警本部からは、「今年度検討」と回答がきています。
日本共産党は、引き続き住民と共に、改善に奮闘する決意です。

　「
信
号
の
時
間
を
決
め
る
の

は
警
察
？
」「『
ウ
エ
ル
シ
ア
の

前
に
住
ん
で
る
の
に
、横
断
歩

道
渡
り
切
れ
ず
、ウ
エ
ル
シ
ア

に
買
物
行
け
な
い
』っ
て
言
わ

れ
た
」「
杖
つ
く
高
齢
者
は
半

分
ま
で
し
か
渡
れ
ず
、ド
ラ
イ

バ
ー
に
頭
下
げ
て
る
」「
買
物

帰
り
は
荷
も
重
く
な
お
大
変

」な
ど
、切
実
な
声
が
、昨
年

夏
、寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　
さ
っ
そ
く
日
本
共
産
党
牧

の
原
支
部
と
平
田
き
よ
み
市

議
ら
が
、市
や
松
戸
東
警
察

署
に
要
請
。私
も
、す
ぐ
に
千

葉
県
警
本
部
に
伝
え
、改
善

を
求
め
ま
し
た
。

こんにちは、みわ由美です。おひとりの声から始まった運動でしたが、多くの方がお困りだった
ことが判り、改善できて嬉しいです。市民(ひと)に優しい街づくりに、全力です。

ウエルシアの前に住んでるのに、

●小山地域では、「南部小学校通学路に信号設置を」と住民
らが昨年秋署名、1764筆を県知事に提出、高橋たえ子市
議が市議会で質問。
●新松戸地域では「ダイエー前スクランブル交差点の歩行
者青信号延長を」と住民や山口正子市議らと運動。

県警本部は　信号設置予算を増やすべき県警本部は　信号設置予算を増やすべき

県道・五香消防署

ウェルシア前

安倍首相が「改憲」明言、許せません安倍首相が「改憲」明言、許せません

歩行者青信号 短く歩行者青信号 短く
あ
き
ら
め
な
い
で
、
声
あ
げ
良
か
っ
た
！
皆
で
実
現
で
き
ま
し
た
！

あ
き
ら
め
な
い
で
、
声
あ
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良
か
っ
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実
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き
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エッ！ エッ！ 

渡りきれなかった横断歩道が、渡りきれなかった横断歩道が、住民
パ
ワ
ー
＋
日
本
共
産
党

住
民
パ
ワ
ー
＋
日
本
共
産
党

市
民
に
優
し
い
松
戸
市
に

高
齢
者

住民や市議とともに、みわ県議も奮闘中

二面をご
覧ください

２０２０年

「最短11秒～最長20秒」が、→「最短11秒～最長20秒」が、→

●幸田・中金杉では「危険な五差路の安全対策を」と、町会
や共産党の要請を受け、行政が検討中、高橋健市議と。他

千
駄
堀
・
金
ヶ
作
地

域
で
、急
げ
信
号
設
置

タ
イ
ム

車渋滞時は、歩行者青が短くなる車優先制御システム車渋滞時は、歩行者青が短くなる車優先制御システム

車優先解除で車優先解除で常時常時

「買物に行けない！」

４/２０ツイッタ一

４
／
19
住
民
と
議
員
ら
が
、「
点
滅
い
れ

て
23
秒
」に
改
善
さ
れ
た
現
地
を
確
認

子どもたち
の安全守れ

　
私
と
う
つ
の
史
行
市
議
の
目
の

前
に
は
町
会
長
。横
に
は
、
警
察

署
。住
民
ら
会
館
に
集
ま
る
。な
ぜ

信
号
機
が
い
ま
だ
に
設
置
さ
れ
な

い
か
、
署
か
ら
の
説
明
を
聞
く
。通

学
通
勤
の
道
。車
通
り
激
し
く
今

で
も
事
故
が
あ
る
危
険
な
狭
い
道
。

子
ら
の
命
守
れ
、
住
民
ら「
も
う
待

て
な
い
」と
。条
件
整
備
早
く
！


